

Katholische Kirche Weinland



Pfarramt Stammheim-Andelfingen
St. Sigisbert und Placidus Kleinandelfingen
Unbefleckte Empfängnis Oberstammheim
Schaffhauserstrasse 61
8451 Kleinandelfingen
Sekretariat, Tel. 052 317 34 37
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Jolanda Faoro/j.faoro@kath-weinland.ch
Di–Fr, 8.30–11.30 Uhr
Pfarrer:
Seelsorger, Co-Leitung:

Pfarramt Feuerthalen
St. Leonhard
Forbuelstrasse 11
8245 Feuerthalen
Sekretariat, Tel. 052 659 22 30
www.kath-weinland.ch

Sekretariat:
Andrea Schweri/a.schweri@kath-weinland.ch
Mo–Do, 8.30–11.30 Uhr
Stephan Kristan, 052 317 34 47,
s.kristan@kath-weinland.ch
Marco Anders, 052 654 33 05,
m.anders@kath-weinland.ch

Gottesdienste

2. FASTENSONNTAG

Samstag, 4. März

18.00 Eucharistiefeier mit der Möglichkeit zur Krankensalbung in Oberstammheim

Sonntag, 5. März

9.30 Eucharistiefeier mit der Möglichkeit zur Krankensalbung in Feuerthalen
11.00 Eucharistiefeier mit der Möglichkeit zur Krankensalbung in Kleinandelfingen
Im Anschluss Apéro

Mittwoch, 8. März

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 9. März

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 10. März

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

3. FASTENSONNTAG

Samstag, 11. März

18.00 Eucharistiefeier in Oberstammheim

Sonntag, 12. März

9.30 Eucharistiefeier in Feuerthalen
Jahrzeit für Pfr. Anton Selva
Jahrzeit für Adolf Bäumli
1. Jahresgedächtnis für Anton Emmenegger
Gedächtnis für Angela Vieli-Alig
11.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen
18.00 Eucharistiefeier in Uhwiesen

Mittwoch, 15. März

18.15 Rosenkranz in Feuerthalen
Anschliessend

19.00 Eucharistiefeier

Donnerstag, 16. März

18.15 Rosenkranz in Oberstammheim

Freitag, 17. März

19.00 Eucharistiefeier in Kleinandelfingen

Mitteilungen

KRANKENSALBUNG

«Die Krankensalbung schenkt Trost, Frieden und Kraft und verbindet den Kranken in seiner prekären Situation und seinen Leiden auf eine tiefe Weise mit Christus» (*Youcat Kapitel 245*). Traditionellerweise spenden wir im Anschluss an die Sonntagsgottesdienste vom 4. und 5. März dieses Sakrament an alle, die das Bedürfnis haben, dieses Sakrament zu empfangen.

Stephan Kristan

SUPPENTAG VOM 19. MÄRZ IN FEUERTHALEN

Bald feiern wir wieder unseren traditionellen ökumenischen Suppentag in der Mehrzweckhalle Stumpenboden in Feuerthalen. Es wird uns nicht nur ein abwechslungsreicher Gottesdienst mit parallelem Kinderprogramm erwarten, sondern auch ein leckeres Essen und spannende Workshops für unsere Kinder und Jugendlichen im Anschluss an die Feier. Um 10.00 Uhr beginnt der Gottesdienst.

Wir freuen uns auch wieder auf Ihre Kuchen- und Tortenspenden für unser Dessertbuffet. Wenn Sie etwas beitragen wollen, sind wir um eine kurze Meldung an helene.bisig@gmx.ch dankbar! Gerne bis zum 10.3.

Marco Anders

Rückblick

LICHTMESS MIT UNSEREN ERSTKOMMUNIKANTEN

Am 5. Februar haben wir mit unseren Erstkommunikanten und ihren Familien in Feuerthalen und Kleinandelfingen stimmungsvolle Gottesdienste gefeiert, die sich um das Thema Freundschaft gedreht haben. Sie haben uns nicht nur zum Nachdenken über den Stellenwert der Freundschaft in unserem Leben gebracht und eine schöne Gemeinschaft der verschiedenen Familien ermöglicht, sondern mit Kerzensegnung und Blasiussegen schöne Zeichen für die Begleitung Gottes in unserem Leben gesetzt.

Es ist immer wieder eine Freude, mit unseren Kindern unterwegs zu sein und gemeinsam mit ihnen zu feiern.

Danke einmal mehr unseren Katechetinnen Astrid Berther und Marianne Wigger für die liebevolle Begleitung der Erstkommunikanten auf dem Weg zu einem ganz besonderen Tag, den sie hoffentlich nie mehr vergessen werden.

Marco Anders

LINARD BARDILL ZU GAST

Einen prominenten Guest durften wir im Rahmen der ökumenischen Erwachsenenbildung unter dem Titel «Wo bleibt der Frieden» bei uns in Feuerthalen begrüssen: Den Liedermacher und Theologen Linard Bardill.

Und wenn er schon mal bei uns sein konnte, haben wir am Nachmittag noch ein Kinderkonzert angeboten.



Für viele ist Linard Bardill seit vielen Jahren ein Begleiter und seine Lieder haben sich eingeprägt.

Kein Wunder haben unsere Veranstaltungen sehr viele Menschen angezogen. Am Nachmittag brach der Strom der Kinder und Eltern fast nicht mehr ab und unsere Kirche war voll. Das Konzert begeisterte Kinder und Erwachsene gleichermaßen. Der Künstler versteht es auf ganz spezielle Weise, besonders die Kinder mit ins Geschehen zu nehmen und zum Mitmachen zu motivieren. Ein sehr freudiger Anlass haben wir da erlebt!

Am Abend war unsere Kirche zwar nicht prallvoll, aber gut gefüllt. Viele Interessierte folgten nicht nur den Liedern und Texten von Linard Bardill, sondern auch seinen Ausführungen zum Thema Frieden. Die Journalistin Adriana di Cesare führte uns als Moderatorin gekonnt durch den Abend. Für das i-Tüpfelchen an diesem Abend sorgte ein wunderbarer Apéro, der zum Verweilen und zum Austausch einlud.



Es war ein spannender und abwechslungsreicher Tag, den wir als ökumenisches Team auf die Beine gestellt haben. Er hat von allen Beteiligten einen grossen Einsatz erfordert – der sich gelohnt hat!

Marco Anders